

# Lapor

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Ajak Warga Jaga Keamanan dan Waspada Hoaks

Sukabumi - [SUKABUMI.LAP.OR.ID](http://SUKABUMI.LAP.OR.ID)

Jan 28, 2025 - 11:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Ajak Warga Jaga Keamanan dan Waspada Hoaks*

*Gegerbitung, 27 Januari 2025* – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Caringin **AIPDA Dadang Suhendar, S.Pd.** melaksanakan kegiatan **Anjangsana/Door to Door System (DDS)** di **Kampung Cimonteng, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi**, Senin (27/1).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan imbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Dadang Suhendar mengajak warga untuk lebih aktif menjaga lingkungan, khususnya melalui pelaksanaan ronda malam di Pos Satkamling guna mencegah potensi tindak kejahatan.

Kapolsek Gegerbitung, **IPDA Subit Sudrajat, S.H.**, menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

*"Kami mengimbau warga agar selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor dengan memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda. Selain itu, kami juga mengajak masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kesiapsiagaan dalam menghadapi potensi bencana alam,"* ujar IPDA Subit Sudrajat.

Selain masalah keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks, khususnya terkait Pemilu 2024.

*"Kami mengajak masyarakat untuk lebih bijak dalam menerima informasi dan tidak mudah percaya terhadap berita yang belum tentu kebenarannya. Jika ada informasi yang meragukan, sebaiknya dikonfirmasi kepada pihak berwenang,"* tambahnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Polsek Gegerbitung berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.